

Élections des délégués de classe au lycée professionnel.

Du 21 au 23 septembre dernier se sont tenues les élections des délégués de classe. Outre le fait que ce soit un moment important dans la vie d'un établissement, ces élections étaient l'occasion de les rendre conformes à celles auxquelles les élèves participeront à leur majorité et ainsi de les familiariser avec l'organisation attenante. Isoloirs, urnes, président et assesseurs, mode de calcul des résultats, prise en compte des abstentions ont ainsi été l'occasion d'une explication de la part des enseignants. Par ailleurs, chaque candidat a pu motiver sa candidature auprès des élèves.



Pour prolonger ce moment de démocratie, les élus vont participer à une journée de formation à Liesse. Au travers d'ateliers thématiques, ils vont pouvoir approfondir leur mission, se confronter à de possibles situations conflictuelles et apprendre à être les médiateurs de leur classe quand la situation l'exige.



